

EL CAMINO DE LA DEVOCIÓN

el arte de soñar, la danza sufí y la meditación

Del 2 al 4 de mayo de 2025
Alicún de las Torres (Granada)

En la danza sufí experimentamos el éxtasis y la devoción. Cantamos juntos canciones y recitaciones de la tradición sufí y nos dejamos tocar y conmover por la música. Como los derviches girando, damos vueltas alrededor de nuestro corazón e invitamos a la presencia divina a nuestro centro.



A través de la recitación, la música, el canto y la danza de la tradición sufí, entramos en la conciencia de los derviches. La devoción profunda nos conduce por el camino del corazón hasta el momento en que decimos: «¡Quítame este yo y este tú hasta que sólo quedes tú!». Experimentamos la apertura de nuestro corazón en la postura de los derviches giradores extendiendo los brazos y dando así alas a nuestro corazón ¡y bailando!

Exploramos los pasos de nuestro camino a través del arte de soñar.

Tendremos la oportunidad de compartir un sueño actual o pasado. Este será revivido y profundizado en un estado meditativo. Esto te permite conectar con tu guía interior y experimentar el desarrollo y la sanación.



Fatimabi Monika Grieger

Fatimabi es la fundadora y directora del Centro Sufí Omega (Zurich). Es maestra (Murshida) en la tradición sufí de Pir o'Murshid Hazrat Inayat Khan y Semazen (derviche giratorio) en la tradición de los Mewlewis, que se remonta a Mewlana Jelaludin Rumi.

Fatimabi lleva casi cuarenta años guiando a personas en su camino espiritual. Utilizando el arte de soñar y el trabajo onírico espiritual, permite a los buscadores conectar con su propio guía interior y su poder de sanación. Su objetivo es inspirarlas para la vida y lo sagrado que hay en ellas. Fatimabi combina la meditación con el movimiento y el canto. Esto incluye la danza giratoria de los derviches, que ha estado enseñando en varios lugares durante muchos años.

El camino que enseña está arraigado en la tradición y abierto al futuro. Conduce a una espiritualidad que involucra cuerpo, corazón y alma y afirma profundamente la vida. La alegría, la felicidad, el éxtasis, así como el silencio, la devoción, la contemplación y la meditación suprema son parte de este camino de libertad espiritual.



ALICÚN: UN LUGAR CON UNA MILENARIA VOCACIÓN SANADORA

Desde el amanecer de los tiempos el ser humano ha acudido a lugares donde la naturaleza tiene el poder de sanar. Uno de esos lugares es Alicún. La paz que se respira en este entorno natural, el misterio que impregna todo el lugar, el poder curativo de sus aguas termales, el encanto de sus puestas de sol y de sus noches estrelladas, las extraordinarias panorámicas a las cumbres de Sierra Nevada y otras montañas... todo esto hace que la estancia en este lugar sea ya de por sí sanadora.

Sus aguas minero-medicinales brotan de forma espontánea y marcan el carácter sanador del lugar. En su milenario fluir, las aguas se han alineado con el ser humano para crear un enclave asombroso, un desafío para la mente racional que llena de magia y misterio el espíritu: el Toril y el llano de la ermita. A una hora en coche de Granada ciudad, y en pleno Geoparque de Granada.

Alojamiento en glamping

Tiendas compartidas, pensión completa. Espacio de uso exclusivo para el grupo, con baños, mesas, piscinas...

Precio escala entre 260€ y 350€



Alojamiento en hotel

Habitaciones dobles, pensión completa. Incluye tratamiento termal.

Precio escala entre 320€ y 400€



Comenzamos el viernes 2 a las 12 horas y concluimos el domingo 4 a las 17 horas. Posibilidad de pernoctar el jueves, y de recogida en Guadix y Granada para quienes vengan en transporte público (consultar costes y horario).

En inglés con traducción al español.
Más información y reservas: 674 22 52 83
ghvsaludnatural@gmail.com (Gabriel Hernández)